

## Auf Entdeckungsreise in der musikalischen Welt



Die Jugendmusik Fislisbach organisierte am Sonntag 8. September für ihre Mitglieder, Musikschüler sowie Schüler ohne Instrumentalkenntnisse der Schule Fislisbach, den Workshop «Rhythmus und Bewegung». Doch was versteckt sich hinter diesem Titel?



Der Tag wurde mit einem kurzen Kennenlernen angefangen, anschliessend tauchten die Teilnehmenden in die musikalische Welt ein. Es wurden verschiedene Musikstile gehört wie Jazz, Reggae, Hip-Hop, Swing oder Walzer. Der Dirigent Raphael Kalt erarbeitete mit den Teilnehmenden die Unterschiede der Musikstile. So wurde entdeckt, welche Instrumente gespielt werden oder mit welchen Merkmalen die Musikstile sich auszeichnen.

Noch mit etwas Zurückhaltung wurden die dazugehörigen Taktarten und Zählzeiten geklatscht und mit Schritten erarbeitet. Gutes Zuhören und etwas Koordination waren gefragt, aber mit

dem Song im Hintergrund und etwas Übung gelang es schnell. Anschliessend wurden mit drei Gruppen die Stile und unterschiedlichen Zählzeiten mittels Schlaghölzchen geübt, wodurch an das gemeinsame Musizieren herangeführt wurde. Auch die Bodypercussion durfte nicht fehlen, denn dies ist ein gemeinsames Musizieren nur mit dem Körper.

Nach einem musikalischen Morgen wurden die leeren Mägen bei einem gemeinsamen Mittagessen gefüllt. Am Nachmittag wurden die Teilnehmer in zwei Gruppen unterteilt. Die Teilnehmenden ohne Instrument durften unterschiedliche Instrumente ausprobieren. Diejenigen mit Instrument, übten

bereits gemeinsam die Titelmelodie der «James Bond»-Filme. Nach dem Instrumentenkennenlernen stiessen auch die Teilnehmenden ohne Instrument mit Schlaghölzchen dazu. Das morgendliche Erlernen des Swings und anderen Rhythmen/Taktarten, konnten in diesem Stück umgesetzt werden.

Punkt 16 Uhr durfte das Erarbeitete des Tages den Eltern vorgeführt werden. Nach einem langen Tag war die morgendliche Zurückhaltung aufgelöst und die Freude am gemeinsamen Musizieren bei allen deutlich zu spüren.

Livia Knecht

Foto: zVg

Möchtest du das Gemeinsame Musizieren auch erleben?

**Probetag/Ort:**

Mittwochs, Aula Leematten III

Zeit: 18.15 - 19.45 Uhr

(sind offen für Lösungen, falls schulisches/anderes Hobby mit Zeitkonflikt)

**Kosten:** keine vorhanden (durch Kanton/Musikgesellschaft finanziert)

**Kontakt:** Livia Knecht (Jugendmusikpräsidentin),

[jugendmusik@musik-fislisbach.ch](mailto:jugendmusik@musik-fislisbach.ch)

Weitere Infos:

[www.musik-fislisbach.ch](http://www.musik-fislisbach.ch)

## Musik Fislisbach



### Jahresprogramm 2020

**Erstkommunion**

Sonntag, 19.04.2020 11 Uhr Kath. Kirche

**Jahreskonzert**

Freitag, 01.05.2020 20 Uhr Leematten

Samstag, 02.05.2020

**Firmung**

Montag, 01.06.2020 11 Uhr Kirche

**Musiktag Heiden / Vereinsreise**

Samstag, 06.06.2020 08 Uhr Kirche

Sonntag, 07.06.2020

**Sommerkonzert**

Freitag, 26.06.2020 19 Uhr Dorfplatz

**Jubilarenständchen**

Samstag, 31.10.2020 16 Uhr Leematten

**Kirchenkonzert**

Sonntag, 06.12.2020 17 Uhr Kirche

Mehr Infos und weitere Termine unter:

[www.musik-fislisbach.ch](http://www.musik-fislisbach.ch)

So, 8. Dez. um 17:00 Uhr

# Kirchenkonzert

 Leitung: Urs Heri 

Einstimmung mit der Jugendmusik ab 16:30

In der kath. Kirche St. Agatha, Fislisbach  
Mehr Infos unter [www.musik-fislisbach.ch](http://www.musik-fislisbach.ch)

